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Esto es lo que piensa Zac Efron de
los homosexuales

Zac Efron no es homosexual pero aun así ha querido dar apoyo a toda la comunidad LGTB en el
dia del orgullo LGTB (lesbianas, gays, transexuales y bisexuales). El actor se ha hecho una foto
con una camiseta en apoyo a las víctimas y familiares del ataque que hubo hace unas semanas
en un club gay de Orlando (Florida, Estados Unidos), donde un terrorista acabó con la vida de los
que se encontraban allí. 

La camiseta lleva unas rallas de colores que simbolizan el orgullo LGTB.
 

 

I've got mine. Get yours at http://baja-east.com to help support Orlando's Pulse Victims Fund.
#BEproud #LoveisLove

Una foto publicada por Zac Efron (@zacefron) el 27 de Jun de 2016 a la(s) 7:09 PDT

Con esto quiere apoyar no solo a las víctimas del terrible atentado sino también dar apoyo a
todas las personas que en algún momento se han sentido discriminadas por su condición
sexual o por su forma de amar. 

No es la primera vez que Zac contribuye a la igualdad, el actor ha declarado más de una vez
que el amor no conoce fronteras y que todos deberíamos tener la libertad para amar y ser
amados. 

 COMENTA: ¿Qué te parece?
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